
ENRICO VUELVE A INSISTIR AL GOBIERNO PARA QUE ARRANQUE EL
NUEVO EDIFICIO DE LA ESCUELA AGROTÉCNICA DE RUFINO

Description

 

“Actualmente la construcción del nuevo edificio se encuentra completamente en pausa y los pocos
avances que se lograron hasta ahora ya comenzaron a presentar un deterioro importante por el paso
del tiempo. Además, el edificio donde se dictan las clases en la actualidad, también tiene problemas
estructurales que deben atenderse hasta que se finalice el nuevo espacio”, señaló Enrico.

En conjunto con los directivos de la institución rufinense, el Senador viene trabajando desde hace
tiempo para que las autoridades provinciales concreten el tan anhelado edificio de la Agrotécnica 335
y, teniendo en cuenta que el proyecto se encuentra incorporado en el presupuesto 2022, con un
monto de 150 millones de pesos, Enrico reiteró su pedido para que esta vez se comience y se finalice
con los trabajos de manera efectiva y no quede nuevamente detenida en el tiempo.

>Gestiones para avanzar

En relación a las gestiones que el senador Enrico llevó adelante junto con el personal directivo de la
Escuela 335, se encuentran numerosos reclamos y pedidos ante las autoridades provinciales
correspondientes.
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“A la Ministra de Educación le presentamos hace un tiempo un pedido de informe sobre la obra, donde
solicitamos información acerca del inicio de los trabajos y los plazos de ejecución. Además, logramos
que se incorpore al presupuesto del 2019 con un monto de 93 millones de pesos”, detalló Enrico.

También realizó gestiones ante el Ministerio de Infraestructura, Servicios Públicos y Hábitat y ante la
Secretaría de Arquitectura y Obras Públicas donde solicitó la urgente licitación y ejecución del nuevo
edificio y presentó una propuesta para concretar un encuentro presencial en la obra para que se
informe sobre los avances de la misma y los pasos a seguir.

“Además, enviamos un pedido de terminación del edificio a la Secretaría de Gestión Territorial
Educativa, y solicitamos la incorporación de la obra al presupuesto 2022 al Ministerio de Gestión
Pública, Ministerio de Economía, a la Ministra de Infraestructura y, por supuesto, al gobernador Omar
Perotti”, mencionó el senador Enrico.

>Detalles de la obra

En lo que refiere al proyecto, se desarrolla en un predio ubicado entre las calles José Ingenieros,
Italia, W. V. Guerra y P. Galán, destinando un sector del terreno para huertas y futuro crecimiento y
otro sector donde se encuentra el establecimiento propiamente dicho, el cual cuenta con un estado de
avance de obra mucho menor al 50 por ciento.

La obra se planteó dentro de una tipología en “U”, ubicando el ingreso principal sobra calle José
Ingenieros, lugar donde se encuentra el hall de acceso, el sector administrativo, el centro multimedial y
el SUM, equipado con cantina y depósito. Las 6 aulas, los sanitarios y la preceptoría. Hacia calle W. V.
Guerra está propuesto el sector de talleres (laboratorio, taller de instalaciones, sector carpintería,
sector metalmecánica y taller de industrialización), contando con un ingreso independiente y sanitarios
con vestuarios propios.
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